

# *Cuba y Vietnam, un ejemplo de hermandad entre dos pueblos*



**Hermandad entre Vietnam y Cuba. Collage:MC**

*por María Josefina Arce*

En el especial vínculo que une a La Habana y Hanoi desempeñó un papel esencial, junto a otros líderes vietnamitas, el recién fallecido secretario general del Partido Comunista de Vietnam, Nguyen Phu Trong, quien en todo momento mostró su solidaridad con el pueblo cubano.

Como un gran amigo y hermano ha calificado la máxima dirección de la nación caribeña al dirigente vietnamita, quien mantuvo una estrecha amistad con el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, y el General de Ejército Raúl Castro.

Una calurosa bienvenida le tributaron los cubanos en su última visita a nuestro país en marzo de 2018, durante la cual se destacaron las potencialidades existentes para ampliar y diversificar las fructíferas relaciones económicas y comerciales.

Seis años antes ya había viajado a La Habana el líder partidista. En esa ocasión destacó que para los vietnamitas Cuba era un ejemplo de heroísmo revolucionario, internacionalismo desinteresado, voluntad

férrea y convicción profunda en la justeza de la causa de la libertad y la independencia.

Las visitas de Nguyen Phu Trong se inscribieron en el intercambio al más alto nivel que han mantenido a lo largo de décadas las dos naciones, unidas por la amistad, el respeto y la admiración mutua.

Destaca igualmente la realizada en septiembre de 1973 por Fidel Castro a territorio del país asiático, donde fue objeto de un impresionante recibimiento.

A pesar de la distancia geográfica Cuba y Vietnam han desarrollado unos estrechos lazos, en los cuales es un elemento esencial la solidaridad. Así ha sido a lo largo de la historia desde el triunfo en enero de 1959 de la revolución cubana y su apoyo a la lucha del pueblo de la nación del sudeste asiático por su liberación.

Desde ese momento los dos países se han respaldado mutuamente y trabajado para beneficio de sus ciudadanos, una meta en la que siguen avanzando. En abril del pasado año, por ejemplo, se suscribieron más de 50 nuevos acuerdos en comercio, agricultura, biotecnología, salud y medio ambiente, entre otros.

El gobierno y pueblo vietnamitas han acompañado a Cuba en su lucha contra el criminal bloqueo norteamericano y extendido su mano generosa en momentos especialmente complejos para nuestro país.

Cuba y Vietnam mantienen una especial amistad, en la que prima la solidaridad y cooperación, un ejemplo de cómo deben ser las relaciones internacionales para avanzar hacia un mundo mejor.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/361004-cuba-y-vietnam-un-ejemplo-de-hermandad-entre-dos-pueblos>



**Radio Habana Cuba**